
家長意見 負責處室 回覆內容 

家長希望專車能到桃園、八德（願意承擔包車費

用） 
教官室 

因包車(需要負擔一整個學期費用且一次付清)與一般零星搭乘客

運有所不同，我們現在正在統計各路線確認了解後仍要參加的人

數與分攤後同意價錢的參與意願，請家長確認意願後請同學告知

我們(八德路線是包含的)，我們會儘快完成相關作業，謝謝您。 

有關公假部分不宜太多，尤其音控組的活動尤多 

學務處 

查本學期有 12週之每周三 6、7節為團體活動時間，會辦理各教

育主題演講或活動，需要音控同學架設測試麥克風、電腦投影相

關事務，未來將培育較多學生來做輪替，以降低學生參與次數。 

班級同學有些時常出言不遜，講髒話或三字經，

應該加強有處分制度 

依校規若有使用言語或文字侵害他人名譽或恐嚇他人，經查證屬

實依情節可處警告、小過、大過之處分。 

對學校社團制度不合理的地方提出問題及說明: 

1.一定要一對一找到人配對才可以互換社團，找

不到社團就只是讓學生待在不喜歡的社團整整一

學期，對學生而言是相當痛苦的。 

2.社團幹部未建立良好的改選制度，若遇到不適

任的幹部團長卻不能改選，遇到不適任的幹部團

長卻不能改選，導致不適任的人無法將社團帶起

來，有能力的人卻也無法擔任團長帶領團隊。 

3.新學年度終於可以換社，但最後落在哪個社團

還是由電腦抽選，抽選出來的最終結果可能也不

是學生最理想的社團，又會輪為要一對一配對才

能換社，若找不到人，就要再次待在這社團一

年，淪這惡性循環之中 

4.學生是否可以自行創社，該如何創社？創社的

1. 選社系統在跑編社時出現異常，不少同學都落在志願外，因

社團已公布不宜重選，故活動組將一二年級學生之志願全數印

出，透過人工方式，同學皆會落在志願中的社團，沒有選社的同

學則會分配到人數較少的社團中。也將問題反應給廠商，並且重

新修正。 

2. 一對一交換社團的方式是為了避免大家隨意的變換社團，因

為每個社都有人數限制，各社團成員公佈之後，學生能透過一對

一交換的方式先與願意交換的學生交換。如果真的都找不到，還

是可以到活動組尋求解決方法。 

3. 學校尊重各個社團自治，並不參與幹部選派過程，但會監管

與輔導，因為學生比我們了解誰更適合擔任幹部，有些社團是沒

有幹部、有些是老師選的，有些則是學長姊選的，產出的過程一

定有其程序，也許並不是每個人都能完成任務，所以有些社員就

會覺得不夠稱職，這也是教育的一環，學習如何做好幹部的工



條件又是什麼？ 作，如果對幹部的產生或覺得幹部功能喪失，可與指導老師反應

或至活動組反應，如此能繼續維持社團運作，也能保護提議的學

生。 

4. 全校社團有總量上限，如欲新增社團，也必須在上限內。若

下一學年的社團有減少時則可考慮建立新社團，若社團數量是夠

的，則當年便不會增加新社團。創立新社團必須先擬具企劃書，

內容包含師資及成員 15人，於每年六月底提交給課外活動組審

核。  

本校籃球場的地面是使用什麼材質?是否不適合

打籃球，容易滑倒？可否請學校找廠商評估如何

改善，或是可重新招標請廠商施作？ 

總務處 

1.本校於 102年興建兩座戶外全場、一座戶外半場籃球場，地面

均為壓克力鋪面球場，排定 112年度重新整修鋪面。 

2.109.08.07另完成兩座戶外排球、四座半場籃球綜合球場的整

修，地面均為壓克力鋪面球場。 

3.另於 109.10.06完成興建風雨球場乙座，亦是壓克力鋪面球

場，為籃、排球綜合型球場。陸續有師生反映地面較滑，已倂同

今年操場及周邊設施整建計畫重新整修，地面均為壓克力鋪面球

場，本案已於 111年 09月 22日開工，預定 112年 1月 4日竣

工。 

4. 本校總共提供了三座全場、五座半場籃球壓克路鋪面球場，

學生選擇性多，請多利用。 

請問學生的學習歷程檔案的帳號及密碼是否可以

提供給家長知悉？家長也想知道孩子學習歷程檔

案製作的情況如何 

輔導室 

目前學校配合的系統沒有給家長專屬的帳號密碼登入學習歷程檔

案系統，請家長透過詢問學生自己的帳號密碼做登入。若未修改

設定，學生的帳號密碼皆為學號和身分證字號。 

新生入學時買的實驗服三年下來好像沒穿幾次，

很可惜，能不能將三年級畢業生實驗服回收給學

弟妹使用，並在新生入學的服裝購買清單提醒新

教務處、

實習處 

1.基於實習實驗安全衛生的需要，會提醒相關任課老師注意要求

學生於相關課程應穿著實習實驗服。2.於三年級畢業時若有完好

乾淨的制服，歡迎捐贈到學務處，作為惜福物資再利用。 



生家長，實驗服可以不用買或買入較便宜的二手

實驗服 

 


